

Read Me

System Software 7.10.1 PATCH 2

Deutsch Diese Version unserer Systemsoftware ist für RXL12500 verfügbar.

Folgende Änderungen sind vorgenommen worden:

- ID 15157: ISDN - Im TE-Autokonfigurationsmodus wurden Nachrichten verworfen. Das Problem ist gelöst.
- ID 15327: IP - Routen oder Schnittstellen wurden nicht korrekt weiter gegeben. Das Problem ist gelöst.
- ID 15264: ISDN - Es konnte zu gelegentlichen Neustarts des Geräts bei der Verwendung von ISDN-Verbindungen kommen. Das Problem ist gelöst.
- ID 15397: VLAN - Pakete mit VLAN-Tagging wurden unter Umständen verworfen. Das Problem ist gelöst.

English This version of our system software is available for RXL12500.

The following changes have been made:

- ID 15157: ISDN - In TE auto configuration mode, messages were occasionally dropped. The problem has been solved.
- ID 15327: IP - Routes and interfaces were not transmitted correctly. The problem has been solved.
- ID 15264: ISDN - The device occasionally rebooted when ISN connections were used. The problem has been solved.
- ID 15397: VLAN - Packets tagged for VLAN were occasionally discarded. The problem has been solved.